
 

 

 

 

 

【2 月 19 日 朝礼より】 

自分の将来を見据えた生活の大切さ 
校長 平岡 直実 

先週 15 日木曜日の最高気温は約 21 度。この時期にしては暑く

なりました。一方その日の最低気温は約 5 度でしたから、その差

は 16 度。また 17 日土曜日の最高気温は 11 度。15 日と比べて

10 度も違います。これから予報では最低気温が氷点下になる日も

あるようです。このように春が近づいてくると気温差が大きい日

が増えてきます。こういう時期は体調管理も難しく、近隣の小学校

ではインフルエンザ等による学級閉鎖も相変わらず出ています。3

年生は 21 日に都立高校の入試を控えていますし、来週からは学年

末考査です。汗をかいたときなどはしっかり拭いて体を冷やさな

いようにするなど、体調を崩さないようにしていきましょう。 

今 3 年生は卒業後の進路に向けて頑張って取り組んでいます。1.2 年生も近いうちに通る道

です。中学校を卒業する時の進路選びは、自分が将来就きたい職業に近づくためのものであった

り、今は職業のイメージはないので、学力を付けたり視野を広げるためのものだったりと一人一

人様々です。先生はどちらかというと後者でした。ただ、いずれにしても皆さんは将来自分の就

きたい職業ややりがいのある仕事って何だろうと考えているのではないでしょうか。 

先日、本を読んでいたところ次のような内容が紹介されていました。 

大学生が自分の進路について考えていたとき、この話では仕事選びでしたが、会社の人に次の

ような質問をされたそうです。「君は何のために働くのだね？」その学生はそんなこと考えてみ

たこともなかったので、答えに困ったそうです。すると会社の人は「人は誰でも何かの役割をも

って生まれてきている。働くということは、その役割を果たすことだ」と言われたそうです。そ

の後その学生はこの言葉を忘れずに努力して、就職した後も素晴らしい仕事をしたそうです。 

皆さんが就職するのはまだ先のことですが、この話に出てきた「人は誰でも何かの役割をもっ

て生まれてきている。」という言葉は心の中に残しておきたい言

葉です。皆さん一人一人にはそれぞれ役割があって、今の生活の

中にも必ずあります。今は具体的なことに気がつかなくても、今

の生活を一生懸命取り組んでいくことでその役割に気づくこと

ができるかもしれません。そしてそれが自分のしたいこと、やり

がいのある仕事につながるかもしれません。今の生活が自分の将

来につながると考えると、毎日の生活をより有意義で充実させた

いと思えるでしょうし、楽しいものにつながると思います。一日

一日を大切にして、しっかり取り組んでいきましょう。 

学校ホームページ：https://www.city.ome.tokyo.jp/school/fukiage-j/

 

著作権の関係で画

像や挿絵は掲載で

きません。 

 

著作権の関係で画像

や挿絵は掲載できま

せん。 



３月の行事予定 
 

３月 １日(金) 都立一次合格発表 作品展準備        ３月１４日(木) 都立二次発表 

４日(月) 生徒会朝礼                   １８日(月) 朝礼 卒業式準備 

５日(火) 保護者会                    １９日(火) 第４３回卒業式 

６日(水) 球技大会                    ２０日(水) 春分の日 

８日(金) ３年生を送る会                 ２１日(木) 専門委員会 

１１日(月) 朝礼 都立後期二次検査             ２２日(金) 大掃除 給食終了 

１３日(水) 卒業式予行                   ２５日(月) 修了式 

                              ２６日(火) 春季休業日開始 

 

◆中学校訪問 

２月２日（金）に吹上小学校と第四小学校の６年生を対象に中学校訪問を実施しました。当日は、

約６０名の児童たちが参加しました。５時間目の授業参観では、吹上中生が集中して授業を受ける

姿に感心していました。また、電子黒板を活用した授業を参観して、わかりやすい授業だったと感想

を述べる児童もいました。その後、視聴覚室に移動して、生徒会役員による学校紹介・部長による部

活動紹介を実施しました。生徒会役員・部長ともにスライドを使って説明をしましたが、丁寧な説明

で大変わかりやすかったです。最後に質疑応答の時間がありましたが、児童からはたくさんの質問

が出て、中学校生活への関心の高さがうかがえました。この中学校訪問を通して、吹上中のことをさ

らに理解してくれたことと思います。活発で挨拶ができる児童が多かったので、４月９日（火）の入

学式が楽しみになりました。 
 

◆第４回学校運営連絡協議会 
２月１６日（金）に本年度最後の学校運営連絡協議会が行われました。毎回、学校の様子、行事

の説明、生徒の生活面や学習面の様子などを話し合ってきました。また、学校評価シートを御記入

いただき、委員の皆様から貴重な御意見を頂きました。学校評価シートの結果は学校のホームペー

ジでも公開します。協議会では、年間を通して吹上中生は落ち着いて学校生活を送っているようで

安心ですという感想を頂きました。また、これまでは吹上中生はあいさつができているという感想

を頂いていたのですが、今回は以前よりあいさつをする生徒が減ってきたようだという感想を頂き

ました。先生たちには元気にあいさつする生徒が多いですが、どんな方にもあいさつができるよう

にしてほしいです。生徒会役員が昨年示してくれたあいさつのルールを思い出してほしいです。私

たち教職員も一緒にあいさつであふれる学校を目指していきます。委員の皆様から頂きました御意

見をもとに、これからもよりよい吹上中学校を作っていきます。委員の皆様、貴重な御意見を頂き

まして誠にありがとうございました。 
 

◆青梅市教育委員会研究指定校研究発表会 

 ２月１４日（水）午後、青梅市教育委員会研究指定校発表会を行い、市内から教育委員会関係者、

小中学校の管理職及び教員が約６０名参加しました。本校は青梅市から２年間の指定を受けて、令和

４・５年度にICT機器の活用を通して、わかりやすい授業作りを研究してきました。当日の５時間目

は、電子黒板やChromebookを活用しながら、わかりやすい授業を行いました。また、その後の研究発

表会では、２年間の成果をパワーポイントや生徒からのアンケート結果をもとに具体的な発表を行い

ました。また、講演会では、東京都教育庁総務部教育政策課統括指導主事 池田 守様をお招きして、

これからの学びにおけるデジタルの活用の提案をいくつか頂きました。これからも本校教員は、生徒

たちにわかりやすい授業を行うために研修を続けていきます。 


